



# 宮の杜



## 心の距離は密に

校長 鈴木 誠

「新型コロナウイルス感染症の影響で中止します。」「感染症が増えてきていますので延期にします。」様々なイベントや会議等の実施について当たり前のようになってきた言葉です。

学校でも家庭訪問を保護者に来ていただいて実施する教育相談に変更したり、PTA総会を紙面決議で実施したり、5月の授業参観もやむなく中止としました。

今、私が心配することは、「学校と家庭・地域との距離が広がっていないだろうか。」ということです。このような時期だからこそ「相手意識をもって、その言葉や行動に『愛があるか』を確認しながら、丁寧に教育活動に取り組みましょう。」と先生方とも話し合っているところです。子どもや学校の事で気になることがありましたら、何でもご相談又はお知らせいただければと思います。コロナ禍ではありますが、心は密につながってほしいものです。

さて、ゴールデンウィークが過ぎた7日(金)に県は、新型コロナの感染者急増を受け、2月17日から「ステージ2」としていた警戒基準を「ステージ3」に引き上げ、独自の感染拡大警報を出しました。その後、本市でも感染者が発生しており、学校でもこれまでの感染防止対策を再度確認しました。手洗い・うがい・マスクの着用・換気・共用物や共用場所の清掃、消毒等を徹底するとともに、学習内容や学習方法を検討しながら子どもたちの学びを保障できるように取り組んでまいります。

引き続き、各家庭にはマスクの準備や毎朝の検温・体調確認をお願いします。さらに、発熱やかぜ症状のある場合の病院受診と自宅休養や、学校が休みの日の不要不急の外出や人ごみを避ける行動等にも協力をお願いいたします。

子どもたちが元気に楽しく活動できますように、皆様と協力して取り組んでいきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

Who are you?

Hello!



令和3年度、外国語・外国語活動の授業で定期的に担任と授業を進める先生をご紹介します。ALT=ジョシュア・クック (Joshua Cook) 先生、JTE=中村 真穂先生です。

よろしくお願いいたします。



5月11日(火)、3年生はあいらぶタイム(総合的な学習)で、サツマイモの苗植えを体験しました。学校応援団の中馬さんのご指導のもと、黄金千貫の苗を一つ一つ丁寧に植えました。中馬さん、ご指導ありがとうございました。秋の収穫が楽しみです



## 6月主な行事予定

日	曜	行 事
5月24日～校内読書旬間(6/4まで)		
2	水	子ども貯金日(3～6年) 内科検診(中学年) プール開き
4	金	内科検診(低学年) 児童総会
9	水	5年宿泊学習(～10日)
12	土	土曜授業日
15	火	芸術鑑賞会(5・6年) 避難訓練(地震・津波想定)
16	水	児童との教育相談週間(～23日)
17	木	ほたる号(14:20～15:10) PTA運営委員会
18	金	内科検診(高学年)
21	月	吾平地域学力向上・家庭学習強調 週間(～25日)
24	木	PTA心肺蘇生法講習会・P保体部会

※ 新型コロナウイルス感染状況によっては変更もあります。

### マスク入れ贈呈～市国体推進課より

市当局よりマスク入れケースをいただきました。大事に使わせていただきます。ありがとうございました。



マスク入れ(表面)

### 不審者対応訓練

4月27日(火)不審者対応子ども110番駆け込み訓練を実施しました。吾平駐在所福元様、スクールガードリーダーの方々、ご指導・ご協力ありがとうございました。「いかのおすし」で、自分の命を守ります。



### 聖火リレー出発セレモニー～合唱部出演

4月27日(火)本校合唱部が寿北小の合唱部と共に「聖火リレーの出発セレモニーを盛り上げました。合唱部の皆さん、素敵な歌声をありがとう。



また、当日、聖火リレーランナーを務めた本校卒業生であり、合唱部OBでもある吾平中3年生の中禮翔太さんが、あいさつにきてくれました。翔太さん、感動をありがとう!

実際、トーチを持たせてもらいましたが、オリンピックの重みを感じました。



### 阿久根小より研修視察

5月11日(火)、阿久根小より2名の先生が、本校の授業の様子や「学び合い」について研修にいられました。



算数ICT活用



道徳での学び合い



タブレットの活用

これから、指導方法の研究を重ね、改善に努めながら、学力向上を目指していきます。

